

Quiere GDL bajar deserción en prepa

Guadalajara cerrará la pinza para combatir la deserción en educación media superior o bachillerato. Enrique Alfaro, Alcalde tapatío, presentó ayer el programa Becas Prepárate, con el que 11 mil...

Juan Carlos Sagredo

Guadalajara cerrará la pinza para combatir la deserción en educación media superior o bachillerato.

Enrique Alfaro, Alcalde tapatío, presentó ayer el programa Becas Prepárate, con el que 11 mil 800 estudiantes de preparatorias públicas y privadas, así como jóvenes no matriculados, recibirían un apoyo mensual de mil pesos para que continúen sus estudios.

La bolsa del Municipio es de 96 millones de pesos este año, aunque al formar parte de la Política Metropolitana de Desarrollo Social junto con Zapopan, San Pedro Tlaquepaque y Tlajomulco de Zúñiga, el monto conjunto asciende a 160 millones.

Esta iniciativa se complementa con las Becas de Educación Superior del Gobierno estatal, que buscan el mismo objetivo a nivel licenciatura, con apoyos mensuales de entre 750 y mil pesos.

"Lo que está pasando en Jalisco es que el 55 por ciento de los jóvenes entre 15 y 17 años están matriculados. Es la segunda tasa más baja a nivel nacional (...). La deserción escolar a nivel estatal alcanza el 6.2 por ciento", dijo Alfaro.

El programa municipal fue presentado en las instalaciones de la Preparatoria 18 de la Universidad de Guadalajara, Ahí se detalló que le darán prioridad a alumnos de primero, segundo y tercer semestre, en los que han detectado mayor deserción.

Uno de los requisitos es ser residente de Guadalajara, también tener más de 15 y menos de 19 años al momento del registro, promedio aprobatorio y no haber cursado estudios de nivel medio superior, ni tener certificado de ese nivel.

Las preparatorias públicas deberán crear un comité escolar, conformado por la comunidad estudiantil, que se encargará de realizar la preselección de los alumnos que requieran apoyo.

Durante febrero y marzo será la difusión de las Becas Prepárate y la elección de beneficiarios entre estudiantes matriculados, para recibir los recursos a partir de abril.

Para los alumnos no matriculados la convocatoria será lanzada en junio, para definir a los jóvenes a apoyar entre julio y agosto, y hacer el primer depósito en septiembre.

Fuente: www.mural.com